

SAGARPA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA,
GANADERÍA, DESARROLLO RURAL
PESCA Y ALIMENTACIÓN



SECRETARIO

04 SEP 2017

Pág. 2 Col. _____ Secc. _____ Fecha. _____



Salvador Chávez

YO ME DESCARTO.- CALZADA

El Secretario de Agricultura, José Calzada, no tiene pensando competir por la candidatura del PRI para la Presidencia.

Rechaza Sagarpa dejar fuera de TLC a lecheros

#TLCAREVISIÓN

FRIDA ANDRADE

Los productores de leche en México requieren apoyo para desarrollar infraestructura y así puedan competir con EU, pero el sector no puede quedar fuera del Tratado de Libre Comercio (TLC), admitió en entrevista, José Calzada, Secretario de Agricultura.

Durante años, los pequeños ganaderos han denunciado cómo las importaciones de leche procedentes de EU han desplazado su producción, e incluso ahora han pedido quedar fuera de la renegociación del TLC.

“Aquí lo que nos tocaría hacer a nosotros, como parte gubernamental, es robustecer la infraestructura productiva de los pequeños productores para que puedan competir con los productos de importación de los Estados Unidos, hablando en el caso específico de lácteos”, afirmó Calzada.

Dijo que se requiere la creación de cuartos fríos, de sistemas de ordeña más eficientes y apoyar a los productores en la construcción

de plantas de secado de leche.

Esto último, para que los excedentes no se queden en bodegas y se tengan que vender muy baratos.

Refirió que en un contexto donde el comercio se rige por acuerdos, como el TLCAN, los países deben aspirar a ser más eficientes en su producción.

“Los Tratados de Libre Comercio significan precisamente eso, que los productos puedan entrar al otro país y lo que dicte la política de comercio tenga que ver con la efectividad en cuanto a la producción y los precios de venta”, puntualizó.

Algunas organizaciones de productores de leche han solicitado que el apartado de lácteos de México quede fuera del Tratado.

“Nosotros somos más competitivos que en EU para producir hortalizas y no por eso van a pedir que quede fuera el capítulo de hortalizas”, respondió.

“Aquí es libre comercio y lo que le corresponde al Gobierno es ayudar a los nuestros para que sean más competitivos y si eres más competitivo, pues compras menos del exterior”, resaltó Calzada.



- » Otra vez mal
- » Negocios de cruceros
- » Está en chino

Aguacate, a China

» Como parte de la estrategia de diversificación de mercados que impulsa el gobierno federal, a través de la Secretaría de Agricultura, autoridades sanitarias de China visitarán huertas de Jalisco con el fin de adquirir aguacate mexicano.

La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, de José Calzada Rovirosa, expuso que esta acción es parte de uno de los primeros logros de la gira por ese país asiático, a fin de consolidar las gestiones sanitarias para la aprobación de diversos protocolos.

Ello permitirá a México ampliar la participación de los productos agropecuarios en ese mercado asiático, uno de los de mayor importancia por el potencial de consumo de su población y crecimiento de su economía.

Los técnicos chinos visitarán en septiembre empaquetadoras y huertas para constatar las condiciones de producción y embalaje de aguacate en Jalisco.

UN MONTÓN DE PLATA



#OPINIÓN

11 MEGA EMPRESAS AGRÍCOLAS EN COALICIÓN PRO TLCAN

Agricultores estadounidenses enviaron una carta a Robert Lighthizer para fortalecer al tratado y evitar cancelarlo

CARLOS MOTA

Primero fueron las cartas que varias organizaciones de productores del campo estadounidense enviaron al negociador **Robert Lighthizer** para evitar que se cancelara el TLCAN. Pero ahora se pasó a una segunda fase, más sofisticada. Un día antes del inicio de la 2da. Ronda que está en marcha en la Ciudad de México se formalizó una nueva organización: la "Produce Coalition for NAFTA"; es decir, la 'Coalición de Empresas Agrícolas pro TLCAN'.

A esta coalición le preocupa que, como resultado de la renegociación, se terminen imponiendo barreras al comercio entre los tres países, por lo que estará propugnando durante estas semanas para que las autoridades canadienses y estadounidenses negocien en términos positivos. ¿Ejemplo? Quieren que los procedimientos en la frontera y la regulación aplicable sean facilitadores, no obstáculos.

Entre las empresas que más destacan de las 11 que conformaron esta nueva organización está Driscoll's, una corporación que vende todo tipo de moras (fresas, frambuesas, blueberries...) que ha logrado mantener un ciclo de presencia constante en el anaquel, sirviendo a su consumidor, gracias a la continuidad de abasto de que goza por la producción que compra en México.

De hecho, hoy será un día significativo para uno de sus productos, la blueberry mexicana, porque el secretario **José Calzada** aprenderá de primera mano en Amatitán, Jalisco, sobre los planes que tiene el empresa-

AGRICULTORES ORGANIZADOS DE EU LES PREOCUPA QUE AL FINAL HAYA MÁS BARRERAS

rio **Guillermo Romo** para elevar de 60 y hasta mil hectáreas la producción de ese arándano. Driscoll's ya tiene la puerta abierta en el mercado de China, y está urgida de que la producción mexicana crezca para satisfacer la demanda que tiene tanto en su mercado original como en el asiático.

Mencionando el aguacate, uno de los CEO de las empresas coaligadas, el director de Mission Produce declaró que "todos los agricultores se han beneficiado de la creación de vínculos profundos con las grandes firmas de alimentos, que ahora cuentan con el suficiente abasto para poner aguacate en sus menús y sin importar qué país lo cultivó".

En este contexto, vale la pena destacar que también un día antes del inicio de la segunda ronda, el secretario **Pepe Calzada** lanzó la 'Planeación Agrícola Nacional 2017-2030', un documento que, si no fuera porque así lo explicó la propia Sagarpa, uno asumiría que siempre ha evolucionado. Pero resulta que no es así, y el subsecretario **Jorge Narváez** reveló que hacía 50 años que no se tenía un plan completo, donde se detallan cultivos, zonas, mercados y diagnósticos de demanda y oferta para los productos nacionales.

EPN + BRICS PLUS

China apuesta mucho al lanzar con fuerza el grupo "BRICS Plus", acrecentando al original con México y otros países. La idea es crear el "bloque de los emergentes". ¿La agenda? Liberalizar su comercio y la Ruta de la Seda.

MOTACARLOS100@GMAIL.COM
@SOYCARLOSMOTA



SAGARPA CONFÍA EN REFORZAR INTERCAMBIO COMERCIAL CON EU

Ante la primera ronda de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), el secretario de Agricultura y Ganadería, José Calzada Rovirosa, confió en que México y Estados Unidos tengan mayor complementación para mejorar el intercambio comercial en el sector agroalimentario.

Luego de que este jueves se reunió con su homólogo estadounidense, Sonny Perdue, quien visitó México por segunda ocasión en los dos últimos meses, el funcionario dijo que se espera tener además un mejor intercambio de información para hacer el comercio más fluido y eficaz.

También se pretende que continúen "las buenas sinergias" para hacer un mejor trabajo en la aduana y, con ello, el comercio sea más expedito y los departamentos de sanidad e inocuidad tengan mayor coordinación en beneficio de productores y consumidores, expuso en conferencia de prensa conjunta.



MADRUGUETE EN LA PLENARIA DEL PVEM EN EL SENADO

VERDES DESTAPAN

A PRESIDENCIABLES

OSORIO CHONG, JOSE NARRO, RAFAEL
PACCHIANO Y JOSÉ ANTONIO MEADE ESTRENARON
CHALECO VERDE

ALGO INUSUAL se suscitó en el Senado de la República. No hubo madruguete, pero los titulares de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong; el de Salud, José Narro; de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, José Calzada, y de Medio Ambiente, Rafael Pacchiano, además del secretario de Hacienda, José Antonio Meade, quienes fueron recibidos por el coordinador de los diputados, Jesús Sesma, y el vocero del Partido Verde Ecologista de México, Carlos Puente, donde los destaparon como presidenciables.

La plenaria verde se convirtió en una pasarela donde desfilaron los secretarios de Estado, al presentar diversos tópicos de la agenda política y temas de reflexión nacional, además de estrenar chalecos con el color y logo que distinguen al PVEM.

En su oportunidad, Osorio Chong propuso a los legisladores que integren en su agenda temas como desaparecidos y no localizados, Mando mixto, Ley de Seguridad Interior y violencia sexual.

A unos días que comience el proceso electoral de 2018, Osorio Chong dijo: "Lo que no cambia ni de ustedes ni de parte del gobierno de la República es el objetivo fundamental: servir

de la mejor manera al país".

Posteriormente, al recinto senatorial llegó el secretario José Calzada, a quien los líderes del PVEM le manifestaron su apoyo "incondicional", pues también ha sido mencionado como otro posible candidato a la Presidencia.

Aunque su respuesta fue diferente: "No, no tengo ningún interés, no me apunto", declaró tras ser cuestionado si buscará encabezar al PRI para los comicios del próximo año.

El siguiente secretario que pasó fue el del Medio Ambiente, Rafael Pacchiano, quien presentó un proyecto para el rescate de la vaquita marina.

Otro de los invitados a la plenaria fue José Narro, quien, como es costumbre, se tomó su tiempo para saludar a todos los legisladores.

El secretario de Hacienda, José Antonio Meade, comentó que le entusiasma ser visto como una alternativa para 2018.

Suma Morena a firmantes de acuerdo

CÉSAR MARTÍNEZ

Líderes partidistas, senadores, diputados del PRD, PT y PRI, así como actores y empresarios, se sumaron a Morena.

En el Monumento a la Revolución, más de 30 simpatizantes estamparon su firma en el acuerdo político de unidad nacional, entre ellos Ifigenia Martínez y Alberto

Anaya, fundadores del PRD y el PT.

También se sumaron Olga Sánchez Cordero, ex ministra de la Suprema Corte; Enrique Cárdenas Sánchez,

ex rector de la Universidad de las Américas de Puebla, y el empresario Alfonso Romo, de Nuevo León.

Lo mismo que Dolores Padierna y Raúl Morón, senadores perredistas.

Pablo Gómez, ex legislador del sol azteca, y Teresita Calzada de Rovirosa, regidora de Querétaro y hermana de José Calzada Rovirosa, Secretario de Agricultura, fueron otros de los firmantes.

Del PRD también se sumaron nueve diputados federales y tres de la Ciudad de México. Los primeros fueron Karina Barón Ortiz, Alberto Martínez Urincho, Leticia Carrera Hernández, Jesús Valencia Guzmán, Javier García Chávez, Perla Arguijo Herrera y Carlos Hernández Mirón.

Así como Jerónimo Alejandro Ojeda Anguiano, vicepresidente de la Cámara baja, y Maricela Contreras, ex Delegada de Tlalpan.

De la ALDF suscribieron el acuerdo Víctor Hugo Romo, ex jefe delegacional de Miguel Hidalgo; Beatriz Olivares Pinal, vicepresidente del Consejo Nacional del PRD, y Socorro Meza.

Igual que el coordinador del PES en la ALDF, Carlos Alfonso Candelaria López.

Andrés Manuel López Obrador, líder de Morena, dio la bienvenida a Alejandro González Yáñez, ex candidato del PT al Gobierno de Durango, y a los diputados locales de Nuevo León Eugenio Montiel Amoroso, sin partido, y Gabriel Tlálac Cantú, del PRI.

María Rojo, ex senadora y actriz, así como los actores Sergio Mayer y Omar Fierro, y los empresarios Alberto Mazón y Antonio Barceló, completaron la pasarela.



En 2018 sólo hay dos Caminos; Vamos Contra los Corruptos. no Ordenaré Masacres: AMLO

**A "la mafia del poder", dice, "se les está haciendo bolas el engrudo" para definir a los dos candidatos que impulsarán la próxima elección presidencial.*

Ciudad de México 3 de Septiembre de 2017.- Solo hay dos caminos, dice Andrés Manuel López Obrador este domingo en el Monumento a la Revolución: "mantener al régimen caduco o de corrupción o buscar todos desde abajo, de manera pacífica la transformación de México, eso es lo que se va a decidir en las elecciones del primero de julio, no sólo se va a elegir al próximo presidente de México, se va a decidir sobre el destino del pueblo y de la nación". Claridad. Se escucha al fin uno de los discursos más claros del político tabasqueño que fue jefe de Gobierno de la Ciudad de México y ha intentado llegar a la Presidencia en dos ocasiones. Sin éxito. "Estamos en momentos definitivos, históricos, tenemos que lograr el renacimiento de México, hay condiciones inmejorables para lograrlo porque la gente está harta de la corrupción y del engaño, durante muchos años, mucho tiempo, han engañado con la llamada alternancia, han engañado haciendo creer que el PRI y el PAN son distintos, cuando son partidos al servicio de la mafia del poder. Ya lo hemos dicho muchas veces y lo repito.

"Cuando a la mafia, a los que se creen amos y señores de México se les cae un partido,

levantan a otro, cuando se les va cayendo el PRI, levantan al PAN", explicó.

Ahora, "quieren, como en el 2006, como en el 2012, engañar, van ahora con la misma estrategia".

"La mafia va a palomear" a los candidatos del próximo año, aseguró.

"Yo pienso que van a impulsar a dos pero no van a levantar a ninguno de los dos", dijo.

"Son también obvios en sus estrategias perversas", consideró y comparó a sus enemigos con Joseph Goebbels, la mano derecha de Hitler y uno de los seres más perversos en la historia de la humanidad.

"Ya están diciendo que si gana Morena va a ser como Venezuela, mentira, eso es falso, nosotros no nos inspiramos en ningún gobierno extranjero, nos inspiramos en nuestros héroes que nos enseñaron a luchar por nuestra democracia y nuestra soberanía", sostuvo.

Y asentó: "Ni Maduro ni Donald Trump". Lo primero por la cercanía que le achacan a Morena con el gobierno venezolano. Lo segundo por la cercanía del actual gobierno con el norteamericano.

"Han habido tres transformaciones en la historia de México... nosotros queremos llevar a cabo la cuarta", confiesa.

Y va soltándose:

-“Los Soldados son pueblo uniformado”
-“Van a mejorar las condiciones salariales”
-Dice que no está en contra del Ejército “pero ya no se continuará con la misma estrategia para enfrentar la inseguridad y violencia”.

“El próximo comandante supremo de las fuerzas armadas nunca va a dar la orden para que haya masacres o se reprima el pueblo. Vamos a acordar la paz entre todos, se va a detener la guerra”, advierte y toca fibras muy sensibles.

“Vamos a dedicar todo nuestro esfuerzo a pacificar nuestro país, vamos a conseguir la paz, no vamos a enfrentar la violencia con la violencia, no se puede apagar el fuego con el fuego”, ejemplifica.

Y se adelanta a lo que ve venir: “Vamos a enfrentar la guerra sucia”.

Confía en que “tenemos autoridad moral y ese es nuestro escudo, han querido destruirlo y no han podido”.

Revisa de pronto el mapa nacional. Recuerda el Estado de México y Coahuila y vuelve a tocar fibras.

“Debe preocuparnos la compra del voto, una estrategia perversa que les da resultados, como en Coahuila, Nayarit y el Estado de México, recurrieron a la pobreza de la gente, tenemos que prepararnos para eso porque no es nada más la guerra sucia, lo que les funciona es la compra del voto, tenemos que organizarnos bien, que todos ayudemos”.

“Hay que orientar a la gente, pudiera resultar un asunto menor pero no lo es. Vean el Estado de México: en 5 distritos, donde hay más pobreza, más marginación, en los pueblos más apartados compraron millones de votos para darle la vuelta a la elección, para imponer a Del Mazo, que por cierto ese asunto no termina, está pendiente, falta que resuelva el Tribunal”.

Al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación le envía un mensajito: “Por principio, nosotros nunca vamos a aceptar un fraude electoral”.

Y saca la calculadora: “mil pesos, dos mil, tres mil por familia”, dice que llegan a dar a la hora de comprar votos.

Dice que hasta animales se reparten con tal de ganar. “Puercos, cochinos, marranos, cerdos, eso es lo que son los que compran votos, corruptos sin vergüenzas. Me indigna tanto esta estrategia perversa”.

Entonces se acerca a terrenos teológicos; para denostarlo, en México algunos le llaman a él “el mesías tropical”, desde que Enrique Krauze así lo calificó.

“Hay que decir que se trata de un pecado social la compra del voto, los que han leído la Biblia saben de ese pasaje, eso es lo que hacen estos corruptos”, denuncia.

“Es muy importante que nos organicemos”, vuelve a insistir como si no llevara años haciéndolo.

AMLO en su jugo. No lo dice pero implícitamente se entiende, por si alguien tenía alguna duda, que él será candidato a la presidencia. Desde hace tiempo insiste en que “la tercera es la vencida”. Pero bien sabe que nada está escrito.

“Nada a cambio de votos, nunca jamás vamos a comprar votos, la libertad, la dignidad de nuestro pueblo, ¿cómo podemos enfrentar esa estrategia? Organizando a la gente, orientando al pueblo, hay que entrar en comunicación con la gente, hay que ir casa por casa”, precisa.

“La política no es la relación pública, el leer los periódicos, ir al desayuno, no, la verdadera política, es la comunicación con el pueblo, informar y recoger los sentimientos del pueblo, esa es la verdadera política”, dicta.

Y adelanta que seguirá con sus giras, las mismas por los que algunos preguntan: ¿y

cómo las paga? Y él responde: los libros y Morena.

“Vamos a seguir recorriendo el país, no puedo ocultar nada, no tengo nada que ocultar, la vida pública tiene que ser cada vez más pública. Mañana vamos a Washington, vamos a Londres, vamos a España, Nueva York y luego Jalisco y Guanajuato y a seguir recorriendo México”.

Al anotar los lugares la gente que lo está escuchando se emociona al pensar hasta dónde irá, o para qué irá, o si volverá pronto, aunque sean lugares que no han pisado. Entonces, López Obrador remarca que este, precisamente este punto, es su mayor orgullo:

“Tengo el orgullo de haber recorrido desiertos, valles, diez mil pueblos, es un gran orgullo recorrer México.. Yo estoy optimista y creo que vamos a lograrlo. Ya falta muy poco. A los adversarios sus estrategias no les están funcionando. Se les está haciendo bolas el engrudo. Ya tomaron la decisión pero no pueden operar. Y les está costando trabajo. Ya nosotros vamos hacia adelante, ya sabemos hacia dónde vamos. Tenemos que seguir nada más organizándonos y uniéndonos”.

Hablando de uniones, en el templete está Dolores Padierna, quien adelantó a Aristegui Noticias su histórica salida del PRD.

A unas cuadras de donde está parado López Obrador, se encuentra el remodelado edificio de la delegación Cuauhtémoc. Adentro, aguarda Ricardo Monreal, como en espera de algo.

Algunos se preguntaban si vendría. Si estaría. Y no. No llegó.

Quien sí está es Claudia Sheinbaum, hoy jefa delegacional en Tlalpan, y a quien Morena ya eligió como su próxima candidata en la Ciudad de México, aunque hoy le llaman “coordinadora”.

Sobre eso, Obrador manda un mensaje, sin dar nombres:

“No es la lucha del poder por el poder, no es la ambición al poder y al dinero, lo que queremos es la transformación de México. “A veces se confunden. Brota la ambición y la calentura. Y si es plurinominal se alborota más la gente. Eso no sirve. En estos tiempos eso no es lo más importante. No sirven los cargos o son simplemente un medio, no un fin.

“Lo importante es transformar. Dejar una buena herencia a nuestros hijos, nuestros nietos, tengamos el orgullo de decirles: dominaba una mafia del poder, tenían en la ruina el país hasta que nos organizamos y de manera pacífica el 1 de julio de 2018 comenzó la transformación de México. Eso es lo más importante. ¿O ustedes están aquí porque quieren cargo?”.

Algunos de los presentes tragan saliva.

-¡Quiero un cambio!, gritó alguien por ahí. “Eso...”.

“Para los corruptos el pueblo no existe, creen que la política es asunto de los políticos. No. Es asunto de todos y el poder solo se convierte en virtud cuando se pone al servicio de los demás. Luchamos por el pueblo y luchamos por la nación”, sentencia Obrador.

AMLO está en su camino. Y dice que sólo hay dos.

*Lista de personas en el templete con AMLO:

1. Ifigenia Martínez, fundadora del PRD y exsenadora.
2. Olga Sánchez Cordero, exministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.
3. Dolores Padierna, senadora.
4. Raúl Morón Orozco, senador.
5. Carlos Sotelo García, exsenador y Dirigente Nacional de Militantes de Izquierda.
6. María Rojo, actriz y exdelegada en Coyoacán..
7. Sergio Mayer Bretón, actor, empresario y activista social.

8. Omar Fierro, actor.
9. Pablo Gómez Álvarez, fundador del PRD y exsenador.
10. Teresita Calzada Rovirosa, Regidora por el PVEM en Querétaro.
11. Karina Barón Ortiz, diputada federal de Morena
12. Alberto Martínez Urincho, diputado federal de Morena
13. Ana Leticia Carrera, diputada federal de Morena
14. Jesús Valencia Guzmán, diputado federal de Morena
15. René Cervera García, diputado federal de Movimiento Ciudadano
16. Javier García Chávez, diputado federal de Morena
17. Tania Arguijo Herrera, diputada federal del PRD
18. Carlos Hernández Mirón, diputado federal de Morena
19. Alejandro Ojeda Anguiano, diputado federal del PRD
20. Maricela Contreras Julián, diputada federal del PRD
21. Víctor Hugo Romo, diputado local del PRD
22. Adriana Olivares Pinal, diputada local del PRD
23. Socorro Meza Martínez, diputada local del PRD
24. Carlos Alfonso Candelaria López, diputado local del PES
25. Óscar González Yáñez, fundador del PT
26. Gabriel Tláloc Cantú, diputado local del PRI en Nuevo León
27. Eugenio Montiel Amoroso, diputado local del PRI en Nuevo León
28. Enrique Cárdenas Sánchez, exrector de la Universidad de las Américas, en Puebla
29. Alberto Anaya Gutiérrez, fundador del PT
30. Antonio Barceló Garza, empresario de Nuevo León
31. Alfonso Romo, empresario
32. Alberto Mazón, empresario
33. Bertha Luján
34. Yeickol Polenvsky, Secretaria General de Morena

FUNDADORES DEL PRD, actores y la hermana de un secretario de Estado firman acuerdo con Morena

POR ALEJANDRO SUÁREZ

Fundadores del PRD, actores y hasta la hermana de un secretario de Estado firmaron el Acuerdo Político de Unidad por la Prosperidad del Pueblo y el Renacimiento de México al que convocó el líder nacional de Morena, Andrés Manuel López Obrador.

En un acto público realizado en el Monumento a la Revolución, Dolores Padierna, Ifigenia Martínez y Pablo Gómez, todos ellos fundadores del PRD, signaron el Acuerdo. A ellos se sumaron la exministra de la Suprema Corte, Olga Sánchez Cordero, y Teresita Calzada Roviroso, hermana del secretario de Agricultura, José Calzada, y regidora en Querétaro por el Partido Verde.

Otros políticos que se sumaron a la causa de AMLO fueron el presidente nacional del Partido del Trabajo, Alberto Anaya, además del líder del Partido Verde Ecologista en Chiapas, Carlos Alfonso Candelaria, y Jerónimo Alejandro Ojeda Anguiano, perredista vicepresidente de la Cámara de Diputados.

Se adhirieron al Acuerdo 13 legisladores del PRD, entre ellos Víctor Hugo Romo, Raúl Morón Orozco, Karina Barón Ortiz, Alberto Martínez, Leticia Carrera, Jesús Valencia Guzmán, Javier García Chávez, Tania Argüjio Herrera, Carlos Hernández, Beatriz Olivares, y Socorro Maza.

De otros partidos se unieron los legisladores locales de Nuevo León Gabriel Tláloc Cantú y Eugenio Montiel Amoroso, y de Movimiento Ciudadano, el diputado federal René Cervera.

No sólo políticos firmaron el acuerdo, también actores como María Rojo, Sergio Mayer y Omar Fierro, además de los empresarios neoleonese Antonio Barceló Garza, Alfonso Romo y Alberto Mazón, y exdirector del centro Espinosa Yglesias, Enrique Cárdenas Sánchez.

En el mitin junto a Andrés Manuel López Obrador estuvo quien será la candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciu-

AFILIADOS

Otros políticos que se sumaron a la causa de AMLO fueron el presidente nacional del Partido del Trabajo, Alberto Anaya, y el líder del PVEM en Chiapas

INICIATIVA PRIVADA

Los empresarios neoleonese Antonio Barceló Garza, Alfonso Romo y Alberto Mazón, y exdirector del centro Espinosa Yglesias, Enrique Cárdenas

dad de México, Claudia Sheinbaum, el presidente del partido en la capital del país Martí Batres, y la secretaria general de Morena, Yeidkol Polevnsky.

En su discurso, López Obrador dijo que desde la mafia del poder ya despliegan la campaña de guerra sucia en su contra, que esta vez se relaciona con Venezuela, pues corren el rumor de que si ganan en 2018 México se convertirá en lo mismo que el país sudamericano.

“Es una desgracia escuchar a (Enrique) Peña decir que México puede convertirse en Venezuela, da pena ajena porque se trata de un vulgar calumniador, no tiene ninguna prueba de lo que está diciendo o insinuando. Pero aún con eso, y con la información que tengo de cómo están tramando los de la mafia del poder, tenemos autoridad moral, y ese es nuestro escudo protector, y desde hace años han querido destruirnos políticamente y no han podido”, aseguró el tabasqueño.

Es por eso que llamó a sus seguidores a unir fuerzas y no pensar en ambiciones por alguna candidatura, comentó que hizo frente a Sheinbaum y Batres, pero en ausencia de Ricardo Monreal, quienes participaron en la encuesta para definir el candidato de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

“Hay veces que por las circunstancias se confunden las cosas, y piensan que lo más importante son los cargos, y brota la ambición y la calentura sobre todo, si se va a ser candidato a un cargo, y si se es plurinominal se alborota más la gente”, aseveró AMLO.

